
10 y media RECEPCIÓN DEPORTISTAS 

 

De 11:00   a 

2:00 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS/TALLERES/ANIMACIÓN 

 

11 y media 

 

INAUGURACIÓN FIESTA DEPORTE 

 

12:00 

 

EXHIBICIÓN BOMBEROS/POLICÍA  

 

12 y media 

 

EXHIBICIÓN TERAPIA ASISTIDA CANINA 

 

1:00 

 

EXHIBICIÓN PATINAJE 
 

2:00 

 

ALMUERZO 

 

 

2 y media 

 

MANIFIESTO DÍA DISCAPACIDAD  Y 

CARRERA POPULAR 
 

3:00 

 

EXHIBICIÓN GIMNASIA RÍTMICA 
 

3 y media 

 

ENTREGA PREMIOS Y AGRADECIMIENTOS 

PROGRAMA 


